



EDITO

Un été dynamique grâce à Bardonnex !

Chères habitantes, chers habitants,

À l'approche de la période estivale, il est temps de se pencher sur les différentes animations qui vont marquer notre commune cet été. Grâce notamment à l'engagement et à la passion de nos associations locales, nous pouvons anticiper un été riche en événements qui renforceront notre tissu social et culturel, engendrant des moments de convivialité et de partage inoubliables.

Des activités pour nos jeunes

Le centre aéré, qui accueillera nos jeunes cet été, promet d'être un lieu de joie et de découvertes. Grâce à une équipe dévouée, les enfants pourront participer à une multitude d'activités ludiques et éducatives. Des sorties en pleine nature aux ateliers artistiques, chaque journée sera une nouvelle occasion d'apprendre et de s'amuser. En plus d'enrichir leurs compétences, ces expériences contribueront à forger des amitiés solides. Nous avons à cœur de créer un environnement où chaque enfant se sentira valorisé et épanoui.

La Fête Nationale

Événement majeur de l'été: la Fête Nationale! Cette célébration est plus qu'une simple date dans notre calendrier ; c'est une occasion de nous rassembler autour des valeurs qui nous unissent. Au programme, discours officiels, restauration, feu de joie et animation. Cet événement est une formidable opportunité pour chaque membre de notre commune de participer à une belle expérience collective, renforçant ainsi notre sentiment d'appartenance.

Un mois d'août qui bouge !

À la mi-août c'est la traditionnelle Vogue de Bardonnex qui animera la Commune. Événement convivial, festif et populaire, organisé depuis plus de 70 ans par une jeunesse très active pour le plus grand bonheur de toutes les générations.

Quelques jours plus tard, ce sera au tour de Festiverbant de faire bouger les amateurs

de musique. Chaque année, des artistes se réunissent pour partager leur amour du Rock'n'Roll et offrir des performances inoubliables.

Ces deux manifestations incontournables font briller Bardonnex au-delà de nos frontières.

Votre engagement compte

Vous l'aurez compris, je vous encourage vivement à vous impliquer. Que ce soit simplement en participant aux événements, ou, si le cœur vous en dit, en vous portant bénévole, chaque geste compte. Ensemble, faisons de cette saison un moment fort de notre vie collective. Chaque activité est une occasion de se retrouver, de partager des sourires, des rires, et surtout, de créer de beaux souvenirs.

À l'heure où les plus jeunes sont en vacances, profitons de ces instants précieux pour nous rassembler en famille, entre amis, ou avec nos voisins. Que cet été soit marqué par la joie, la chaleur des rencontres et l'engagement collectif pour que notre commune rayonne.

Je vous souhaite à toutes et à tous un été animé, convivial, et rempli d'échanges enrichissants. Profitons ensemble des beautés de notre commune et des richesses qu'elle a à nous offrir.

Au plaisir de vous retrouver lors de ces événements et d'échanger avec chacun d'entre vous!

Luc Lavarini, maire



- Êtes-vous une personne proche aidante ?
- Vos nouveaux élus pour la législature 2025-2030

p. 2
p. 6-7

Brèves

**Save the Date**

Du 3 janvier au 22 février 2026

Activités périscolaires

Le formulaire à remplir pour l'attribution des subventions communales, relatives aux activités périscolaires s'étant déroulées entre septembre 2024 et juin 2025, est à votre disposition à la mairie ou sur le site Internet www.bardonnex.ch onglets « culture » et « sport ».

Il doit être retourné à la mairie, avec ses annexes, le 30 septembre 2025 au plus tard.

**Genève consulte les personnes proches aidantes pour mieux les soutenir**

De plus en plus de Genevoises et Genevois soutiennent un proche en perte d'autonomie, souvent sans reconnaissance officielle. Pour améliorer leur quotidien et proposer de nouvelles solutions d'aide, le canton de Genève lance une vaste consultation via un questionnaire anonyme ouvert à toutes les personnes concernées. La collecte des réponses est ouverte jusqu'à fin juillet 2025.

Dès aujourd'hui, les habitantes et habitants de Genève qui soutiennent régulièrement un proche en perte d'autonomie sont invités à partager leur expérience via un questionnaire en ligne.

(www.ge.ch/dossier/ge-suis-proche-aidant/enquete-proche-aidance/enquete-proche-aidance).

VOTRE AVIS COMPTE !

Participez à l'enquête

Pour aller plus loin, chaque avis compte!

L'objectif de cette consultation large est de connaître davantage les situations de proche aidance de notre canton, d'évaluer les prestations existantes et d'explorer de nouvelles pistes de soutien.

Merci

Canicule - Action prévention

Après quelques premiers jours de forte chaleur, voici quelques conseils et gestes simples pour le quotidien estival.

- Boire régulièrement en évitant les boissons sucrées et alcoolisées, manger léger mais en suffisance.

- Eviter la chaleur et se rafraîchir à l'aide de linges humides sur les bras, les jambes et la tête. Maintenir son logement frais en fermant les volets et les fenêtres la journée; aérer durant la nuit ou tôt le matin. Se protéger du soleil et porter des vêtements légers.

- Réduire et adapter son activité physique.

En outre, pensez à prendre des nouvelles des personnes fragilisées ou isolées de votre entourage. Si une situation vous inquiète, n'hésitez pas à contacter la plateforme d'échanges solidaires de proximité 1257 au 022 771 05 51 ou par courriel: l.nicolet@bardonnex.ch

RECETTE ENSOLEILLÉE ***Ingrédients**

- quelques morceaux de melon
- quelques framboises fraîches ou surgelées
- 1-2 feuilles de basilic
- carafe d'eau fraîche

Préparation

1. Placer le melon et les framboises dans la carafe d'eau.
2. Ajouter le basilic.
3. Laisser infuser 10 minutes.

Déguster!

* recette à adapter en fonction de votre situation de santé.



Nous vous souhaitons à toutes et à tous un bel et agréable été.



CAD

ACTIONS SENIORS

Fort de son succès les années précédentes, le CAD renouvelle son vaste programme d'activités estivales pour l'année 2025, à destination des seniors du canton.

Parce que les loisirs peuvent vite devenir coûteux, le CAD propose chaque activité à un tarif solidaire de CHF 5.-, voire gratuitement.

Lieu: 22, route de la Chapelle à Lancy

Dates: du lundi 16 juin au vendredi 12 septembre 2025

Au programme:

plus de 42 activités différentes, conçues pour tous les goûts et toutes les envies.

Nouveauté 2025: un partenariat inédit avec l'association *La Vie à l'envers* enrichira cette édition!

Temps fort à ne pas manquer:

Les Aubes du CAD: 3 réveils en douceur accompagnés de lecture, de musique et d'un petit déjeuner.

En parallèle:

La Nouvelle Roseraie, maison de vacances pour Seniors située dans un cadre idyllique à Lavaux, proposera des séjours à thème en toute sécurité.

Le programme complet sera disponible sur le lien suivant:

www.hospicegeneral.ch/fr/activites-physiques-ou-culturelles



Une journée transfrontalière réussie

Le dimanche 25 mai 2025, les communes d'Archamps, Bossey, Collonges-sous-Salève, Bardonnex et Troinex ont uni leurs forces pour organiser la première édition d'*Histoires de frontières*.

Cet événement culturel transfrontalier a attiré un public nombreux et curieux, venu découvrir des œuvres d'art inédites et réfléchir sur la notion de frontière. Une journée marquée par des échanges enrichissants et une redécouverte des paysages transfrontaliers.

Dès 8h30, les participants se sont lancés à pied ou à vélo sur les parcours proposés, traversant les cinq communes partenaires. Ces itinéraires ont permis de découvrir cinq œuvres d'art inédites, créées par des étudiants de la HEAD (Haute école d'art et de design de Genève) et de l'ESAAA (École supérieure d'art Anancy Alpes). Les œuvres, sélectionnées dans le cadre d'un concours artistique, interrogeaient la notion de frontière à travers des approches variées et contemporaines. Parmi les installations présentées, on pouvait admirer une croix suisse croix de Savoie en briques de verre, un hommage tissé à un grand-père résistant polonais, un totem de signalétique routière détournée, ainsi qu'un abri de toile fait de sachets de thé cousus. Les artistes étaient présents pour expliquer leur démarche et échanger avec le public, créant ainsi des moments de partage et de réflexion autour de l'art et des frontières.

Une programmation riche et variée

L'événement ne se limitait pas aux parcours artistiques. À midi, les participants ont pu assister à la partie officielle de la manifestation, suivie d'un apéritif convivial. L'après-midi était consacré à une conférence de

la géographe genevoise Juliet Fall, autrice de la bande dessinée *Bornées*, sur la frontière. Un concert de l'école de musique ABC a clôturé cette journée riche en découvertes.

Sur le parvis de la salle des fêtes de Collonges sous-Salève, une dizaine de panneaux historiques, didactiques et pédagogiques retraçaient l'histoire mouvante de la frontière savoyarde-franco-genevoise.

Histoires de frontières a été une journée réussie, marquée par des échanges culturels et artistiques enrichissants. Les participants sont repartis avec une vision renouvelée des frontières et de leur rôle dans notre société.



Oeuvre de Thomas Roget attribuée à la commune de Bardonnex.



Taille des haies et des arbres

Depuis quelques années, il n'existe plus de date limite pour la taille des haies et des arbres bordant les chaussées, la hauteur et l'ampleur de ces derniers devant répondre aux exigences tout au long de l'année. En effet, les dispositions légales en vigueur dans notre canton stipulent, par les articles 70 et 76 de la loi sur les routes, ceci:

Art. 70 Murs et clôtures

1 Les murs et clôtures en bordure d'une voie publique ou privée ne peuvent, dans la mesure où ils sont autorisés, excéder une hauteur de 2 m. Le département peut exiger que les ouvrages autorisés soient distants jusqu'à 1,20 m du bord d'une voie publique ou privée. Il peut, en outre, exiger la plantation de végétation.

2 Dans les courbes et à l'intersection des routes ou lorsque la sécurité de la circulation l'exige, le département peut imposer la réduction de la hauteur des clôtures et des haies.

Art. 76 Taille des arbres et haies

Les propriétaires sont tenus de couper jusqu'à une hauteur de 4,50 m au dessus du niveau de la chaussée toutes les branches qui s'étendent sur la voie publique. Les haies doivent être taillées aux hauteurs fixées à l'article 70 et ne pas empiéter sur la voie publique.

Tondeuses à gazon et autres machines de jardin.

Conformément à l'article 10b du Règlement genevois sur la tranquillité publique (F 3 10.03), nous vous rappelons qu'il est formellement interdit d'utiliser toute machine de jardin, équipée d'un moteur à explosion, de 20h00 à 8h00, du lundi au samedi, et totalement les dimanches et jours fériés.

Nous remercions les personnes utilisant des tondeuses à gazon électriques ou des machines électriques à souffler les feuilles de bien vouloir également se conformer à ce règlement.

Nous vous remercions de porter une attention particulière au fait que l'utilisation de machines à souffler les feuilles n'est autorisée que durant la période allant du 1er octobre au 31 janvier. Les entreprises qui entretiennent vos jardins sont également concernées par cette réglementation.

Dans la mesure du possible, la commune vous recommande de ne pas tailler votre haie, ni élaguer vos arbres avant fin juillet afin d'éviter de déranger les couvées de rouge-gorge, merle noir ou pinson dont les derniers oisillons quittent le nid vers fin juillet.



CONSEIL MUNICIPAL

Prochaines séances: 2 septembre, 7 octobre, 18 novembre et 16 décembre 2025.
3 février, 31 mars, 12 mai et 16 juin 2026.

Séance du 13 mai 2025

Le Conseil municipal a approuvé les comptes annuels de la commune pour l'exercice 2024 pour un montant de CHF CHF 9'025'560.93 (dont à déduire les imputations internes de CHF 47'280.-, soit net CHF 9'086'041.64) aux charges

et de CHF 9'086'041.64 (dont à déduire les imputations internes de CHF 47'280.-, soit net CHF 9'038'761.64) aux revenus, l'excédent des revenus s'élevant à CHF 60'480.71.

L'excédent de revenus total se décompose de la manière suivante: résultat opérationnel de

CHF 1'469'259.27 et résultat extraordinaire de CHF 1'408'778.56.

Il a également approuvé le compte des investissements 2024 pour un montant de CHF 6'948'174.62 aux dépenses et de CHF 988'166.80 aux recettes, les investissements nets s'élevant à CHF 5'960'007.82 ainsi que le bilan totalisant à



Présentation Conseil administratif et Conseil municipal pour la législature 2025-2030

Le Conseil administratif



Ginior Rana Zola
CONSEILLER ADMINISTRATIF
Libéral, Radical et Plus

Luc Lavarini
MAIRE
Le Centre et Entente

Béatrice Guex-Crosier
CONSEILLÈRE ADMINISTRATIVE
Le Centre et Entente

Le Conseil municipal

Anne Antille
Le Centre et Entente



Florian Barthassat
Le Centre et Entente



Myriam Boucris
L'Alternative



Marc Boymond
Le Centre et Entente



Corinne Brechbühl Molnarfi
L'Alternative



Vincent Buhagiar
Le Centre et Entente



Théo Cancela
Le Centre et Entente



Silvano Consoli
Libéral, Radical et Plus



Véronique Crettenand
Le Centre et Entente



Corentin Gillibert
L'Alternative



Estelle Guex-Crosier
Le Centre et Entente



Miriam Harbarth
L'Alternative



Patricia Messerli Alouan
Libéral, Radical et Plus



Stéphanie Reusse
L'Alternative



Urs Schneuwly
Libéral, Radical et Plus



Sylviane Schrag
Le Centre et Entente



Lydia Straccia
Le Centre et Entente



l'actif et au passif un montant de CHF 48'993'204.61.

Le Conseil municipal a ouvert un crédit d'engagement complémentaire de CHF 87'208.90 pour couvrir le dépassement à la transformation de l'ancienne cure en nouvelle mairie.

Le Conseil municipal a approuvé le bilan et le compte pertes et profits 2024 de la Fondation intercommu-

nale des communes de Bardonnex, Carouge, Troinex et de l'Association de l'EMS Résidence de Drize.

Le Conseil municipal a approuvé les comptes 2024 de la Fondation de la Commune de Bardonnex pour le Logement.

Le Conseil municipal a ouvert un crédit d'investissement de CHF 55'000.- destiné à la modification de l'engouffrement du nant

du Maraîchet situé à proximité de la route de Bardonnex.

Le Conseil municipal a ouvert un crédit d'investissement de CHF 65'000.- destiné à la mise aux normes des ouvrages d'art – ponts transfrontaliers.

Séance du 2 juin 2025

Après avoir prêté serment, les membre du Conseil municipal ont

élu les personnes suivantes au bureau du Conseil municipal pour la période allant jusqu'au 31 mai 2026:

- M. Vincent Buhagiar, *PRÉSIDENT*
- Mme Corinne Brechbühl Molnarfi, *VICE-PRÉSIDENTE*
- Mme Patricia Messerli Alouan, *SECRÉTAIRE*

La chronique des JSP

Une journée à nulle autre pareille

S'il fallait imaginer les valeurs véhiculées conjointement par le monde des Jeunes Sapeurs-pompiers de Genève Sud (JSP) et des Samas'Kids, lesquelles seraient-elles? La journée du 29 mars, passée intégralement à la caserne de Plan-les-Ouates par une centaine de jeunes gens débordant d'énergie, passionnés par le sauvetage et l'aide à la personne, est sans aucun doute capable de y répondre en un mot: l'altruisme. N'y a-t-il en effet pas plus grand bonheur que d'aider celui ou celle qui est dans le besoin? Il faut bien dire que cette énergie a amplement été déployée pendant toute cette journée par ces enfants et jeunes de 10 à 18 ans. Elle a traversé les chantiers et exercices proposés, cette belle énergie, qu'il en aille de la réanimation cardio-pulmonaire à l'extinction d'un feu, énergie dont ont pu d'ailleurs être les témoins les nombreux invités et invitées issues des milieux du secours à la personne ou du monde politique circonvoisin à la commune de Plan-les-Ouates, voire bien au-delà, avec la présence des responsables du Groupement vaudois des Jeunes sapeurs-pompiers (GVJSP). Par groupe bigarré, les JSP de Genève-Sud et les Samas'Kids de tout le canton ont eu l'occasion de passer une excellente journée de découverte et d'apprentissage, entourés par le personnel des Samaritains de Plan-les-Ouates et du groupement de JSP Genève-Sud.

L'élaboration d'une telle journée – première édition unique en son genre sur le canton de Genève! – ne se prépare évidemment pas avec légèreté, et c'est la raison pour laquelle les encadrants des deux groupes susmentionnés ont œuvré de longs mois (avec grand plaisir, bien sûr!) afin de s'assurer qu'il n'y ait aucune anicroche, et ces quelques lignes sont aussi l'occasion de les en remercier, plus particulièrement encore Mme

Barbara Soulier, responsable des Samas'Kids.

Mais n'oublions pas de mentionner le fait que les Samas'Kids accueillent des enfants de 5 à 9 ans déjà. Ainsi ont été organisées des activités spécialement pensées pour les plus jeunes: visite de la caserne et des différents véhicules sapeurs-pompiers, temps d'activités créatrices et enfin, parcours d'obstacles à thème pompier par équipe, là où un gobelet fait soudain office de transport d'eau... Dire de la journée qu'elle fut heureuse tient donc de l'euphémisme...!

Enfin, chargé de souvenirs et d'expériences, l'ensemble des participantes et participants a pu repartir avec un diplôme et quelque souvenir, sympathique façon de les remercier de leur présence et de les féliciter, surtout, de leur fabuleuse énergie et envie d'apprendre. Merci à vous, jeunes gens!

Pour le comité des JSP de Genève-Sud, Sgtm. Nicolas Saucy



La semaine sans écrans

Des passionnés par l'histoire de leur rue, de leur maison, voilà les jeunes (enfants de 7 à 12 ans) que nous avons reçus dans le cadre de la semaine sans écrans organisée par l'APEBAR.

La Mémoire de Bardonnex s'était proposée pour accueillir des élèves de l'école primaire de Compesières.

Thème: Ta rue, ta maison: c'était comment avant?

La plupart des élèves habitant Croix-de-Rozon ont pu constater qu'avant que leur immeuble ne soit construit, il y avait des champs, voire une ferme!

Ceux qui habitent le chemin des Forches ont appris qu'il y avait eu, au bord du chemin, des fourches patibulaires, soit des sortes de gibets destinés à pendre des condamnés!

Nous n'avons pas connaissance de vraies pendaisons, ces fourches étaient surtout destinées à faire peur, à maintenir les populations dans la soumission aux règles seigneuriales.

Quitter l'actualité trépidante des écrans pour se tourner vers leur passé, c'est le choix fait par ces élèves, nous les en félicitons.



Croix-de-Rozon, au Champ devers les Fourches. Mappede sarde 1760



Exemple de fourches patibulaires à trois piliers, au 16ème siècle



Chemin des Forches en 2011

Grand succès de la semaine sans écran !

La semaine sans écran s'est déroulée du 12 au 16 mai avec la précieuse collaboration des enseignants.

la semaine sans écran a obtenu un véritable succès auprès des enfants de l'école !

Envie de participer à ce projet l'année prochaine ? Contactez-nous !

Les efforts de la petite équipe de l'APEBAR en charge de ce nouveau projet n'auront pas été vains puisque

Ce fut l'occasion de partager de bons moments, de bouger, de créer et de s'amuser !

Bel été à tous !

Le comité

220 enfants inscrits à au moins une activité dans la semaine

Entre 75 et 140 enfants pris en charge chaque jour

23 activités différentes proposées, 100% gratuites

Spectacle de magie et disco lors de la soirée de clôture

La semaine sans écran 2025
Merci à tous les intervenants et bravo aux enfants !

Rallye sur le territoire communal à faire en famille

Mercredi 21 mai 2025

Sortie annuelle des seniors de Bardonnex

A 7h45 précise, 44 seniors prennent le car au stade de foot de Compesières pour une découverte du Papiliorama à Kerzers.



Après une première halte à Bavois pour un café croissant, nous arrivons à 10h30 à Kerzers accueillis par 2 guides qui nous font pénétrer dans un univers unique et multicolore.

Nous évoluons dans le papiliorama entourés de plus d'un millier de papillons virevoltant en tous sens. Puis, grâce à l'inversion du cycle du jour et de la nuit, nous découvrons les animaux nocturnes et mystérieux des forêts tropicales. Avec ceux qui veulent s'immerger dans la forêt tropicale, Jungle Trek, et profiter d'une vi-

site complète, nous partons au pas de course, le temps presse, le car nous attend à 12h15.

Des papillons plein les yeux nous reprenons le car à travers la grande plaine du Seeland pour arriver au pied du Mont Vully, au bord du lac de Morat, côté Sud, bordé par 150 ha de vignoble orientés face au lac. Et c'est au Restaurant Bel Air que nous sommes attendus pour le repas, arrosé par les crus du Mont Vully.

Une balade sur le sentier des rives, sous un soleil qui perce après l'orage, nous permet d'admirer la nature et le calme du lac. C'est là que nous prenons la traditionnelle photo de groupe avant de rentrer à Bardonnex, chargés de plusieurs gâteaux du Vully, que nous dégustons au stade de foot avec les crus du terroir genevois cette fois.



Nouvelles de la paroisse de Compesières

Réunie le dimanche 1er juin, l'Assemblée générale de la Paroisse de Compesières a reconduit pour la période 2025 à 2029 les personnes suivantes au Conseil de paroisse: Gisèle Gaud et Véronique Crettenand vice-présidentes, Jean-Michel Galster, trésorier, Christophe Cortiglia, responsable des travaux, Bernard Blondin, responsable des locations, Pierrette Sapey, membre.

Gisèle Gaud a présenté le rapport d'activités de la paroisse entre le 28 avril 2024 et mai 2025. L'année 2025 est marquée par des travaux dans l'église afin d'installer, dès le mois d'août, un nouvel orgue fabriqué par la Maison allemande Hermann Eule. La fête d'inauguration aura lieu le 14 décembre prochain.

Le projet lancé par Claire Haugrel, directrice du Festival des Musicales de Compesières, est porté et financé par l'Association Orgue 21 (<https://orguedecompesieres.ch/>). Le budget de cet ouvrage est entièrement financé par des mécènes, indique le comité de l'Association Orgue 2021, qui a également reçu une subvention de la commune de Planles-Ouates.

L'Assemblée a validé à l'unanimité moins deux abstentions un avenant à la Convention d'usage de l'orgue signée en mai 2023. Cette convention crée un Fonds de fonctionnement de l'Orgue de Compesières qui précise la part que chacun prendra au financement de l'instrument. Diego Innocenzi, professeur au conservatoire, est l'expert/organiste et conservateur du nouvel instrument. Il entend le mettre à disposition de ses élèves, notamment dans le cadre de masterclass.

Les comptes de la paroisse de Compesières font apparaître en

2024 un bénéfice de 33'685 fr. grâce à des produits de la Salle St Sylvestre en hausse, des intérêts reçus d'un placement bancaire, la vente de tuyaux de l'ancien orgue et des frais généraux en baisse, sauf pour la Salle St Sylvestre où la pompe à chaleur continue de poser des problèmes. Le budget 2025 affiche un déficit de 19'375 fr., en raison de deux dépenses importantes: le changement de la porte d'entrée de l'église et l'installation d'une nouvelle régulation du chauffage de la salle St Sylvestre.

Bernard Dusonchet a présenté les rapports détaillés d'activités du Conseil de communauté des paroisses Salève (Veyrier, Troinex et Compesières) et du Conseil de l'Unité pastorale (qui comprend en plus Carouge et Acacias) dont il est membre. Interpellé à l'issue de ces rapports, Bernard Dusonchet a confirmé qu'il souhaitait être remplacé dans ses fonctions. Il a également signalé que l'abbé Jean-Marc Lacreuzé sera entièrement à la retraite en 2026 et que notre Unité pastorale ne pourra plus compter que sur un prêtre, l'abbé Philippe Schoenenberger, curé des paroisses de Carouge, Les Acacias, Veyrier, Troinex et Compesières. L'Assemblée générale s'est terminée par un apéritif.

Prochaines messes à Compesières

- Messe de clôture de l'année liturgique, le 29 juin à 10h à Veyrier
- Messes d'été à Compesières à 18h: les dimanches 13 juillet et 10 août

Les documents diffusés lors de cette assemblée sont disponibles sur <http://compesieresinfo.blogspot.com/>, le bulletin en ligne des paroissiens et amis de l'église de Compesières.



à retenir...

Écopoints et points de récupération.
TOUT DÉPÔT HORS DES BENNES EST STRICTEMENT INTERDIT.

A Landecy :

Route de Fémé 31



Chemin des Côtes de Landecy :



A Croix-de-Rozon :

Chemin d'Archamps, Bossenaz :



Route des Hospitaliers :



A Charrot :

Stade Alfred-Comoli :



3 Points de récupération aux extrémités et au coeur du village.

A Compesières, au hangar :



A Bardonnex, Place De-Brunes :



Levée des ordures ménagères
Le mardi et le vendredi.



Pas de levée en porte à porte à Charrot ni pour un périmètre délimité des villages de Bardonnex et Landecy.

Encombrants 2025
(samedi)



5 juillet
20 septembre
1er novembre

Sont exclus des ramassages de ferraille et objets encombrants :

1. les voitures,
2. les matériaux de construction tels que briques de construction, les déchets de ciment, gravats, etc,
3. les fûts pleins d'huile usée (les fûts vides sont pris),
4. les déchets industriels des entreprises

RAPPEL : Tous les matelas, canapés, divans et fauteuils doivent être hermétiquement emballés avant leur dépôt, la veille des levées des encombrants, aux emplacements habituels. Sacs en vente à la mairie.

Levée du verre
En porte à porte ,
dernier mardi du mois.



Pas de levée en porte à porte à Charrot ni pour un périmètre délimité des villages de Bardonnex et Landecy.

N'oubliez pas d'enlever les bouchons des bouteilles et les couvercles des bocaux.

Levée des déchets verts



Chaque lundi en porte-à-porte

Levée du papier
En porte à porte,
deuxième et dernier mardi du mois.



Pas de levée en porte à porte à Charrot ni pour un périmètre délimité des villages de Bardonnex et Landecy.

3 Espaces de Récupération
(ESREC) :



Châtillon - La Praille - Les Chênats

Saison de mars à octobre

- Lundi : fermé
- Mardi au vendredi ouvert de 15h à 19h
- Samedi et dimanche ouvert de 10h à 17h
- Jours fériés officiels : fermé

Saison de novembre à février

- Lundi : fermé
- Mardi au vendredi ouvert de 14h à 17h
- Samedi et dimanche ouvert de 10h à 17h
- Jours fériés officiels : fermé

Horaires du dimanche et jours fériés à confirmer pour 2025.

Pensez-y, Pensez tri!!
Pour toute information complémentaire,



GE-environnement
022 546 76 00



www.ge.ch/comment-trier-ses-dechets

Bibliobus 2025 (jeudi)

3 juillet	23 octobre
28 août	20 novembre
25 septembre	18 décembre

Sécurité

Patrouille de surveillance
GPA: 0844 10 53 30

Police municipale
de Plan-les-Ouates:
022 884 64 50

Poste de police
de Carouge:
022 427 66 10

PARTENAIRE ENGAGÉ 2024



MAIRIE DE BARDONNEX

COMMANDERIE DE COMPESIÈRES

99 ROUTE DE CUGNY

1257 COMPESIÈRES

TÉL.: 022 721 02 20

FAX: 022 721 02 29

info@bardonnex.ch
www.bardonnex.ch

LA MAIRIE EST OUVERTE

LU DE 8H00 À 12H00 ET DE 15H00 À 18H30

MA DE 8H00 À 12H00 ET DE 14H00 À 18H30

ME DE 7H30 À 12H30

JE DE 7H30 À 12H30

VE DE 8H00 À 12H00

NO 116 JUIN 2025

1200 EXEMPLAIRES

JOURNAL IMPRIMÉ SUR PAPIER RECYCLÉ.

EDITEUR: MAIRIE DE BARDONNEX

IMPRESSION: MAIRIE DE BARDONNEX

GRAPHISME: WWW.BACCUP.CH